

Les producteurs de foie gras marquent leur territoire à Samatan

Gasconh'à Table, anciennement *Le Foie Gras dans son palais*, qui a eu lieu du 28 au 30 novembre, a fait l'objet d'une mobilisation anti-gavage de 10 h à 14 h, le samedi.

Le fait que des gens qui veulent imposer leur mode de vie antispéciste viennent attaquer un

fleuron de la gastronomie inscrit au Patrimoine Culturel Français au coeur même de sa région de production, est considéré comme une réelle provocation par la profession.

Pour la seconde année consécutive, la Fédération Nationale des Producteurs de Foie Gras a

décidé, avec l'appui des réseaux locaux FDSEA, JA et Association Foie Gras du Gers, et en accord avec les organisateurs du Salon, de mener une action de communication auprès du public le jour même. L'action a consisté à proposer aux visiteurs une dégustation de foie gras et de vin blanc offert par le Syndicat des Côtes de Gascogne.

Un document présentant les spécificités de la production leur était également remis.

Une centaine de producteurs et défenseurs du foie gras ont répondu à l'appel.

Avec l'appui d'une banda et dans un esprit festif apprécié par les visiteurs, la profession a totalement marginalisé l'action d'une quinzaine de manifestants anti-gavage.

La situation a été moins conflictuelle cette année, grâce à la maîtrise affichée par les producteurs et à l'organisation mise en place par la municipalité et les forces de l'ordre.

